

Zeitschrift: Farnblätter : Organ der Schweizerischen Vereinigung der Farnfreunde
Herausgeber: Schweizerische Vereinigung der Farnfreunde
Band: - (1979)
Heft: 2

Vorwort: [Vorwort]
Autor: Nägeli, H.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



FARNBLÄTTER

Nr. 2

im Februar 1979

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Farnfreunde,

Unsere "Farnblätter" Nr.1 wurden gut aufgenommen. Dies haben uns verschiedene Leser bestätigt. Ein Mitglied schrieb uns: "Der Inhalt der 'Farnblätter Nr.1' und ihre Gestaltung gefällt mir. Bitte fahren sie in dieser Weise fort." So sei es denn.

Freude bereitete uns auch die positive Reaktion ausländischer Farngesellschaften, denen wir unsere "Farnblätter" zugestellt hatten. The British Pteridological Society kündigte unsere Vereinigung in ihrem Bulletin Vol.1 No.6 1978 mit folgenden Worten an: "We are very pleased to welcome this new fern society, the first, to our knowledge, on the European Continent, and to wish it every success." Das U.S.National Herbarium Washington schrieb uns: "It is good to know that you have such a large and enthusiastic group of fern enthusiasts active in Switzerland." Und die Japanese Pteridological Society antwortete: "We should be very glad, if we could have more close collaboration between you and us, exchanging information and materials." Die ersten Kontakte sind damit hergestellt. Jetzt gilt es, diese Verbindungen zu pflegen und auszubauen.

An der Tagung in Montreux vom 6./7. September 1978 kamen die Teilnehmer in den Genuss von zwei ausgezeichneten Vorträgen. Prof.Dr. Villaret sprach über Guadeloupe, un paradis de fougères, und Prof. Dr. Kramer über indische Farne und ihre Umwelt. Beide Vorträge wurden mit begeistertem Applaus verdankt. Auch die Exkursion verlief sehr anregend, sodass die Teilnehmerschar trotz der schlechten Witterung am Schluss bei bester Stimmung auseinander ging.

Am 3. März 1979 findet in Bern die 1.Mitgliederversammlung unserer Vereinigung statt. Die näheren Angaben finden Sie auf der folgenden Seite. Ich hoffe auf einen guten Besuch dieses Anlasses und

grüsse Sie freundlich

Ihr Präsident
H.Nägeli